

Die Wahl des Vorstands der Teilnehmerschaft für die nächsten sechs Jahre steht nun fest. Folgende ehrenamtliche Vertreter wurden am Donnerstag, den 21.09.23 mit der Mehrheit der Stimmen gewählt:

Vertreter

Herr Zinth Marco

Herr Florian Negele

Frau Petra Weißenhorn

Herr Stefan Miller

Herr Leo Pfeiler

Stellvertreter

Herr Johannes Probst

Herr Hans Hebel

Herr Richard Heiß

Frau Sylvia Vogel

Herr Christoph Weißenhorn

Die Gemeinde Westerheim gratuliert der neuen Vorstandschaft und freut sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Wir danken allen, die sich zur Wahl gestellt haben und so aktiv an der Gemeindeentwicklung mitwirken.



Das Bild zeigt die neu gewählte Vorstandschaft

Ein besonderer Dank gilt allen, die sich bisher in der Vorstandschaft engagiert haben. Sie haben entscheidend Maßnahmen in die Wege geleitet und viele Stunden im Ehrenamt, bei Sitzungen und Bürgerterminen eingebracht.

Herzlichen Dank!